Navigieren auf baselland.ch

- Startseite
- Navigation
- Inhalt
- Kontakt
- Mobile navigation
- Service Navigation



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- Stellen und Personal
- Medien
- Kontakt



Logo

Website durchsuchen Suchen Suche

• Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren. Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- Startseite
- Themen
 - Direkt zu Themen
 - Dossiers
 - <u>A</u>
 - <u>B</u>
 - C D
 - **■** E
 - <u>F</u>
 - G

- H
- I J
- **■** <u>K</u>
- T
- M
- <u>N</u>
- O
- P
- QR
- **■** S
- T
- U V
- W
- X Y Z
- Politik und Behörden
 - Direkt zu Politik und Behörden
 - Landrat / Parlament
 - Regierungsrat
 - Gerichte
 - Besondere Behörden
 - Direktionen
 - Gemeinden
 - Behördenverzeichnis
- Wirtschaft
 - <u>Direkt zu Wirtschaft</u>
 - Standortförderung
 - Areale
 - Bewilligungen
 - Wirtschaftsdaten
 - Immobilien
 - Partner
 - Diverses
- Online-Schalter
 - Direkt zu Online-Schalter
 - \blacksquare A Z
 - Für Private
 - Für Behörden und Gemeinden
 - Für Unternehmen

Inhalts Navigation

- Geschäfte des Landrats
 - · 2003-318

Sie sind hier: <u>Startseite</u> / <u>Politik und Behörden</u> / <u>Landrat / Parlament</u> / <u>Geschäfte</u> / <u>Geschäfte bis</u> <u>Juni 2015</u> / <u>Geschäfte des Landrats</u> / 2003-318

2003-318

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Interpellation von Jürg Wiedemann: Vereinbarung über Standort von

Mobilfunkantennen

Autor/in: Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion

Eingereicht am: 10. Dezember 2003

Nr.: 2003-318

Verlauf dieses Geschäfts

Wissenschaftliche Untersuchungen belegen, dass die durch Mobilfunkantennen verursachten elektromagnetischen Wellen langfristig gesundheitliche Schäden verursachen können. Kurz- und mittelfristig treten häufig Konzentrations- und Schlafstörungen, Verminderung des Gedächtnisses und Lernschwierigkeiten auf. Weitere Beeinträchtigungen können nicht ausgeschlossen werden.

Kinder, Jugendliche, Alte und kranke Menschen haben Anspruch auf besonderen Schutz ihrer Unversehrtheit.

Ich bitte die Regierung um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Sind heute Mobilfunkantennen im Kanton auf Schulhäusern, Spitälern, Altersheimen oder Jugendzentren in Betrieb? Wenn ja, wo und welche Leistungsstärke haben diese Anlagen?
- 2. Kennt die Regierung die wissenschaftlichen Untersuchungen über die gesundheitlichen Schäden, welche Mobilfunkantennen verursachen?
- 3. Existieren Verträge zwischen dem Kanton und den Mobilfunkbetreibern oder kantonale Gesetze betreffend Standorteinschränkungen von Mobilfunkantennen?
- 4. Sind neue Standorte für Mobilfunkantennen bewilligungspflichtig? Wenn ja, wer erteilt diese Bewilligungen und nach welchen Kriterien?
- 5. Ist der Regierungsrat auch der Ansicht, dass Mobilfunkantennen auf Schulhäusern, Spitälern, Altersheimen, Krankenhäusern oder Jugendzentren bedenklich sind und gänzlich verboten sein sollten?

Back to Top

Weitere Informationen.

Fusszeile

Kanton BL Amtsblatt

Gesetzessammlung

Geoportal
Baselland Tourismus
Gemeinden

Behördenverzeichnis Öffentlichkeitsprinzip Impressum / Disclaimer Kanton Basel-Landschaft Telefonzentrale +41 61 552 51 11 Kontaktadressen

• <u>Übersicht</u>